
平成30年11月18日（日）午後1時30分～午後4時
守谷市役所大会議室
 11人

お住まいの地区
松並青葉 2
けやき台 1
薬師台 2
松前台 2
愛　宕 1
守　谷 1

アンケート結果 回答者：10人

参加者内訳

平成30年度 守谷市議会報告会 アンケート集計結果

日　　　時
会　　　場
参加人数

男性, 

10

女性, 1

性別
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Q1.どのようにお知りになりましたか？（複数回答可）

10年以下, 

4

11年以上～

20年以下, 1

21年以上～

30年以下, 4

居住年数

40代, 4

50代, 1
60代, 1

70代, 5

年代別



・事業評価報告スタイルも簡明でよろしい。説明も親切・丁寧である。
・少数意見でも丁寧に対応なさっている議員さんに感動しました。
・分科会（各常任委員会ごと）に分かれて意見聴取してくれたのが新しい方法でよかった。
・分科会における委員長報告もあり，斬新だった。
・意見や情報が得られた。

・解放された報告会でした。
・参加者が少ないのは残念だが，議論が想像していたより多くて驚いた。
・自分なりに理解している。

・日曜日で助かっております。市役所が空いていて気軽に参加できました。
・分かりやすかった。
・土・日に開催するのが適切。
・大変だとは思いますが，１か所ではなく市内で何か所かで行ってもらえると助かります。

・事業評価報告にPointを絞ってのやり方は参考となりました。（good）
・守谷市議会の皆さんの顔写真+議会の構成表の配布はPR面から好ましいと思う。
・「出前懇談会で議員と直接意見交換しませんか」は，良い試みであり，実績も聴いた。ぜひ継続して
　相互に学び，啓発に努めてほしいと思います。
・パワーポイント化して報告することで理解しやすい。
・図は大きくしてほしい（資料もあったので理解できた）。
・議会の活発化をお願いします。
・今後も守谷市民のためご活躍願います。
・資料の数字が小さいので見やすい工夫を。市民の方から出た意見にも質問してみたかった。
・意外とまじめに守谷市のことを議員が考えていることを認識できたことは有意義だった。
・市の抱えている問題に市民が参画する手段を具体的に知る環境を整えてほしい。
・自分が質問できる。
・議員の皆さんの顔が見れてよかったです。

Q5.議会報告会について，お気づきの点等をご自由に

・有意義だった。

とてもよい, 5

よい, 4

普通, 

1

悪い, 0 とても悪い, 0

Q2.参加しての感想は？

これでよい, 9

変更したほうがよい, 1

Q3.日時会場はこのままでよいか？


